

XPRESS

Foodtruck Mulai Uji Coba Ramaikan Tegal City Walk Kawasan Jalan Ahmad Yani

Anis Yahya - KOTATEGAL.XPRESS.CO.ID

Feb 19, 2022 - 23:36



Foodtruck yang bakal meramaikan Tegal City Walk kawasan jalan Ahmmad Yani Kota Tegal, (Sabtu, 19/2/2022) malam.

Tegal - Kawasan Jalan Ahmad Yani menuju Tegal City Walk sebagai bagian menuju Kota wisata sudah mulai terasa dengan di uji cobakannya Foodtruck yang bakal memenuhi wilayah tersebut.

Ketua Pengadaan Foodtruck kawasan jalan Ahmad Yani, Ali Nurdin Rahman sengaja menghadirkan salah satu foodtruck dari salah seorang pelaku usaha UMKM yang telah mendaftar mendapatkan fasilitas foodtruck untuk usaha sebagai pengenalan.

"Kami hadirkan satu sampel foodtruck di jalan Ahmad Yani ini untuk mengenalkan pada publik Kota Tegal bahwa kita semua bekerja serius secara profesional untuk mendukung suksesnya program pemerintah Kota Tegal mewujudkan Tegal City Walk," ujar Ali Nurdin Rahman pada Jurnalis Indonesia Satu di kawasan Tegal City Walk jalan Ahmad Yani, Kota Tegal, (Sabtu, 19/2/2022) malam.



Ali mengatakan bahwa pihaknya punya kesiapan dalam pengadaan 120 unit foodtruck untuk meramaikan kawasan Tegal City Walk yang akan diperuntukan bagi pelaku usaha khususnya warga Kota Tegal.

Sementara Ketersediaan unit foodtruck menurut Ali, masih terbuka celah warga Kota Tegal pelaku usaha untuk mendaftar mendapatkan fasilitas tersebut.

"Ya silahkan saja bagi warga Kota Tegal yang berminat ambil bagian dalam usaha dengan menggunakan foodtruck daftarkan saja," katanya.



Sementara menurut Plt Kepala Dinas Perhubungan, Abdul Kadir mengatakan bahwa nantinya dikawasan Tegal City Walk itu akan dihadirkan 120 unit foodtruck dengan lokasi saling berseberangan disepanjang jalan Ahmad Yani.

"Semuanya nantinya ada 120 unit foodtruck, disebelah barat 60 unit dan sebelah timur 60 unit," ungkap Ading sapaan akrab Abdul Kadir.

Dari pantauan langsung Jurnalis Indonesia Satu malam itu, nampak bahwa kolaborasi antara dealer dan karoseri menghasilkan sebuah inovasi kreatif dengan perencanaan yang cukup profesional.



Perpaduan Isuzu Light Truck sasis 2022 dengan ukuran truck engkel yang

terbaru dari pihak dealer dengan modifikasinya serta penggarapan design interior arsitektur european style dari karoseri.

"Kami sudah sangat memperhitungkan secara teknis bagaimana interior ini dirancang untuk memudahkan pekerjaan bagi pelaku usaha dengan kenyamanan dan keamanan lingkungan kerja," jelas Ali Nurdin Rahman.

Ali juga menjelaskan bahwa Light Truck dengan ukuran truk engkel untuk muatan ringan, cocok untuk bisnis food truck.

Selain itu unit foodtruck tersebut menggunakan mesin Isuzu Panther yang legendaris, memudahkan perawatan dan sudah terbukti kehandalannya dengan menjadi pemegang market share di kota besar seperti Jakarta dan Surabaya.



Untuk mendapatkan fasilitas foodtruck itu sendiri, prosesnya sangat mudah dengan hanya menyertakan KTP, KK dan Surat Nikah bagi yang sudah berkeluarga.

Fasilitas kreditnya didukung Bank Jateng yang sebagian sahamnya merupakan milik pemerintah Kota Tegal. Maka Bank Jateng sangat mendukung pemerintah Kota Tegal dalam mensukseskan program Tegal City Walk kawasan jalan Ahmad Yani. (Anis Yahya)